

4. Jesús nos enseña a agradecer a Dios

Para Jesús lo más importante era agradecer a Dios. Él quería hacer siempre la voluntad de Dios Padre.

Él nos enseña a amar a Dios cumpliendo los mandamientos, que son como nuestras normas de circulación y convivencia.



1°. Amarás a Dios sobre todas las cosas; lo amarás con todo tu corazón, y con todas tus fuerzas.



2°. No tomarás el nombre de Dios en vano.



3°. Santificarás las fiestas.



4°. Honrarás a tu padre y a tu madre.



5°. No matarás.



6°. No cometerás actos impuros.



7°. No robarás.



8°. No dirás falso testimonio ni mentirás.



9°. No consentirás pensamientos ni deseos impuros.



10°. No codiciarás los bienes ajenos.